

COLLÈGE LOUIS CORDELET – PARIGNÉ L'ÉVÊQUE

Rénovation et restructuration des pôles Sciences et Technologie



A propos de ce projet

La rénovation du Collège Louis CORDELET à PARIGNE-L'EVEQUE, réalisée sans interruption de fonctionnement, comprenait la restructuration des pôles Sciences et Technologie, la mise en accessibilité du site avec la construction d'un ascenseur, la modernisation du chauffage et des réseaux électriques. Si la restructuration des pôles Sciences et Technologie améliore fonctionnellement les conditions d'enseignement, la transformation la plus sensible consiste en la rénovation des façades des bâtiments Enseignement et SEGPA. L'amélioration de l'isolation thermique comprend le remplacement des fenêtres et des portes par des menuiseries PVC, acier ou aluminium et le revêtement des façades béton par un bardage stratifié pour le bâtiment Enseignement et acier pour le bâtiment SEGPA, recouvrant une isolation thermique. La couleur rouge et orangée des bardages a été retenue afin d'intégrer la silhouette du collège parmi les toitures de tuile du bourg de PARIGNE-L'EVEQUE. La couleur blanche du centre du bâtiment Enseignement articule les volumes tout en désignant le Hall principal au visiteur.



Maîtrise d'Ouvrage

Conseil Général de la Sarthe

Lieu

Parigné l'Évêque- 72

Fin des travaux

2014

Maîtrise d'Œuvre

Atelier AIRE ARCHITECTURE
Cabinet CARRE D'AIRE
B.E.T. BLIN Didier

Coût

1 629 000,00 € H.T.

Mission

Mission Complète

Surface H.O.N.

Surfaces rénovées : 5029 m²
Surfaces restructurées :
736 m²